



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18226

16/10/2017

51167

AUTOR/A: ALONSO CLUSA, Rosa Ana (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que tal y como se presentó el 4 de diciembre de 2017, el Ministerio de Fomento, a través de las sociedades ADIF y RENFE, invertirá hasta el año 2022 casi 530 millones de euros en mejorar la red de Cercanías en Cantabria, en la que se renovará y modernizará la infraestructura, se ampliará la capacidad y se incrementará seguridad, a través de múltiples actuaciones.

Además, se indica que en el marco del plan diseñado por ADIF y RENFE, se prevé renovar el parque de vehículos, con la incorporación de 28 nuevos trenes en la Comunidad Autónoma, la mejora de las estaciones (imagen, accesibilidad, señalética, mobiliario, sistemas de información, ventas y control) o el aumento de las circulaciones entre Santander y Torrelavega.

Madrid, 11 de enero de 2018